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Ex.mo Presidente da Assembleia de Freguesia,

  

Ex.ma Vereadora da Acção Social, Dra. Gracinda Leal,

  

Ex.mo Vereador Hélder Simões,

  

Ex.mos Membros da Assembleia de Freguesia de Loureiro,

  

Ex.mo Pároco de Loureiro, Padre Nuno Pereira,

  

Ex.mos Ex-Presidentes da Junta de Freguesia de Loureiro,

  

Ex.mos Dirigentes Associativos,

  

Ex.mos Dirigentes Partidários,

  

Comunicação Social,

  

Caros loureirenses,
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É para mim uma honra poder, hoje, assinalar este momento. Há cerca de meia-dúzia de anos
que a ideia me surgiu. Depois andou por aí meia esquecida em panfletos de divulgação, tanto
em 2005, como há poucos meses. Pelo que me apercebi, celebrar a idade de uma pessoa não
foi motivo de discussão, nem tampouco de preocupação ou admiração. Eram letras impressas
e pouco mais. Mas que raio de promessa eleitoral é aquela, que ocupa um item que poderia
ser para divulgar um grande projecto, uma grande obra?

  

Só que não há obra colectiva maior que o reconhecimento. Não há maneira mais eficaz para
avançarmos sustentávelmente se não nos conhecermos uns aos outros. Ai daqueles que não
querem ser conhecidos, daqueles que querem chegar a casa sem ser vistos pelos vizinhos. As
cidades estão cheias disso. A vida moderna está cheia disso. Mas loureiro é diferente e quer
ser uma sociedade de pessoas integradas, de pessoas que se conhecem. Só assim seremos
mais felizes no trabalho e na família, em público ou em privado.

  

E chegando à D. Belmira, chegamos a Loureiro, pois ela é neste momento a nossa
representante, aquela que como disse a Elsa, há mais tempo anda por cá, aquela que guarda
parte do nosso passado e, ao mesmo tempo, nos faz ter esperança no futuro.

  

Se há algo que neste mandato me satisfaz, é estar hoje, aqui, com a D. Belmira, para lhe dizer
que é para a Freguesia de Loureiro uma honra poder entregar-lhe daqui a pouco uma simples
lembrança.

  

Dizer-lhe também que até há bem pouco tempo eu, assim como muitos loureirenses, não a
conhecíamos, outros porventura, pensavam até que já não habitava entre nós, e outros não
pensavam nada.

  

Realmente é triste quando vivemos numa sociedade que sabe quem nasce, que festeja e
comenta o nome e os padrinhos de uma criança e quase nunca questiona aqueles que já muito
deram a todos nós e já pouco saem de casa. Como diz infelizmente o ditado, “o que não é visto
não é lembrado”. A partir de agora todos temos a alegria de saber quem é a nossa
representante sénior.

  

À sua família, uma palavra de satisfação. É bonito sabermos do cuidado que têm com a D.
Belmira, o carinho, e o acompanhamento que lhe têm dado. O executivo da Junta na visita que
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fez a sua casa apercebeu-se desse cuidado para consigo. De facto, se há coisas importantes
na vida, tratar dos que já trataram de nós, é, e deveria ser sempre uma inerência à nossa vida.

  

D. Belmira, sei que completa 99 Primaveras no próximo dia 04 de Julho, por isso, obrigado por
ter ajudado, com o seu trabalho, com a sua participação nas actividades desta terra, a tornar
Loureiro aquilo que é hoje. Contamos consigo, para continuar esta jornada, pois só assim
seremos um povo, seremos uma verdadeira freguesia. Parabéns…

  

  

Rui Jorge da Silva Luzes Cabral

  

21 de Junho de 2010, 21 horas

  

Sessão Solene de Encerramento das Festas de Loureiro 2010
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